

Nouveau style de danse - 1/1

Si vous aimez danser ou (et) que vous aimez les jeux vidéo je vais vous présenter un nouveau style de danse : LA DANSE ELECTRONIQUE !

Je n'aime pas trop les jeux vidéo mais j'adore la danse. Il y a 2 ans alors que je me promenais à la foire aux manèges, je me suis arrêtée, devant un jeu électronique. Ce jeu consistait à faire les pas du bonhomme de l'écran sur le tapis (il y a toutes les flèches : devant, derrière, droite et gauche). Il y a plusieurs niveaux de jeux, tu dois faire le maximum de combo (combinaison) c'est à dire le maximum de pas enchaînés à la suite. Je suis devenue fan, j'ai adoré tout de suite. De plus, le jeu est sorti par la suite sur ps1 et maintenant sur PS2. Le jeu s'appelle Dance Dance Révolution (DDR) et le tapis ne se vend que sur internet. D'autres jeux sont sortis : Para Para Paradize, Samba ou Stage Dance Euro Mixe. IL y a une semaine, j'ai été voir une étape des championnats de France de DDR qui sont très bien :

- les débutants suivent l'écran et font le plus de points
- les pro sont jugés à leur manière d'être sur le tapis, ils doivent faire une chorégraphie
- les free stylers, eux, ils utilisent les pieds, les mains, la tête, font des figures de Hip-Hop et eux aussi sont jugés.

C'est un jeu qui est extrêmement simple, avec de beaux graphiques, de bonnes musiques (il y a de tous styles). Je vous conseille d'essayer, c'est très bien, c'est un sport qui a une ligue qui s'appelle la DDR-ligue.

Ils ont un site, si vous voulez en savoir plus c'est : <http://www.ddr-ligue.com>.

Si tu veux une idée du jeu tu peux regarder Wasabi (le film) car on le voit dedans. En Chine ça a fait un tabac, ils l'ont sorti pour 8 personnes en même temps, il va bientôt arriver en France.

A plus, peut être sur les prochains championnats de France.